



CENTRE HOSPITALIER
DE VALENCIENNES

COMMUNIQUE DE PRESSE

Contact : **DELEGATION A LA COMMUNICATION**

Magali Fillette, Responsable de la Communication

E-Mail : fillette-m@ch-valenciennes.fr

Domitille Guérin, Chargée de la Communication

E-Mail : guerin-d@ch-valenciennes.fr

Téléphone : 03.27.14.50.83 - Télécopie : 03.27.14.36.57

DATE : 13 DECEMBRE 2010

Création de la Fédération de Cancérologie du Centre Hospitalier de Valenciennes

Signature de la Fédération de Cancérologie

Le vendredi 17 décembre à 17h30

**Salle de réunion de la Direction Générale 2^{ème} étage
Bâtiment Désandrouin (avenue Désandrouin)**

La prise en charge du cancer est une priorité de Santé Publique. Elle représente un volume d'activité important au Centre Hospitalier de Valenciennes. Le nombre de séjours avec un code de cancer représente 11% de l'ensemble des séjours du Centre Hospitalier de Valenciennes. Les pathologies cancéreuses se retrouvent dans les activités de médecine et de chirurgie, et donc dans de nombreux services de notre établissement : gastroentérologie, chirurgie digestive et thoracique, imagerie, anatomo-pathologie, médecine nucléaire, endocrinologie, hématologie, dermatologie, neurologie...

Conscients de la nécessité d'une coopération entre les services prenant en charge des patients atteints de cancers, les Responsables de pôle du Centre Hospitalier de Valenciennes décident de créer la **Fédération de Cancérologie du Centre Hospitalier de Valenciennes**.

Une prise en charge globale des patients

La Fédération de Cancérologie du Centre Hospitalier de Valenciennes favorise la coopération des quatorze pôles qui constituent le Centre Hospitalier de Valenciennes dans la prise en charge des patients atteints de cancer. Cette Fédération renforce la pluridisciplinarité et la transversalité dans la prise en charge du patient. Elle permet de rendre accessible aux patients une continuité dans les soins qui leur sont prodigués. La Fédération permet une meilleure traçabilité dans la prise en charge à différents niveaux, notamment celui du dispositif d'annonce : ce procédé prévoit des temps de discussion et d'explication sur la maladie et les traitements afin d'apporter aux patients une information adaptée. Une valorisation de l'activité des Réunions de Concertation Pluridisciplinaire (RCP) sera également appliquée. Enfin, le Centre Hospitalier de Valenciennes a mis en place des Soins de Support : soutien psychologique, activité sport et cancer, l'onco-esthétique, dont les patients des différents services peuvent bénéficier.

Une force de proposition et de coordination

La Fédération est force d'analyse, de proposition et de coordination notamment pour les activités de dépistage, de diagnostic, de soins, de formation, d'évaluation et de recherche liés à la cancérologie. Elle développe la formation et la recherche clinique en cancérologie au sein du Centre Hospitalier de Valenciennes, tant au niveau médical, que para-médical. La Fédération engendre une démarche qualité globale.



Avenue Désandrouin - B.P.479
59322 VALENCIENNES CEDEX
Tél : 03-27-14-33-33 (standard)

Un fonctionnement structuré

Les quatorze Responsables de pôle (ou leurs représentants), le Président de la Commission Médicale d'Etablissement, ainsi qu'un représentant des usagers, composent le Conseil de la Fédération.

Le Conseil de Fédération est animé par un médecin coordonnateur, ainsi qu'un médecin coordonnateur adjoint pour une durée de 2 ans. Ils veillent au bon fonctionnement de la Fédération, présentent le projet et élaborent un rapport annuel d'activité.

Deux axes thématiques structurent la Fédération ; un axe se développe autour de thématiques concernant les pathologies et filières, et un axe s'étend autour de thématiques transversales (l'accès aux soins de support, la généralisation du dispositif d'annonce, la prise en charge de la personne âgée, le plan personnalisé de soins).

La mise en place de cette Fédération est une réelle avancée pour le Centre Hospitalier de Valenciennes.

Nous avons l'honneur de vous inviter lors de la signature de la Fédération ce vendredi 17 décembre à 17h30.

